

# Sächsische Zeitung<sup>\*</sup>

## SZ-ONLINE.DE

---

### Orientierungsläufer kommen in die Heide

06.05.2017

Am Wochenende werden über 700 Orientierungsläufer in der Dippoldiswalder Heide um den Titel des Deutschen Meisters über die Mitteldistanz kämpfen, informiert Hendryk Wetzel vom SV Robotron Dresden, der die Veranstaltung ausrichtet. Tilo Pompe hat die einzelnen Laufbahnen entworfen. Er ist mehrfacher Deutscher Meister und Mitglied der Nationalmannschaft. Er wird die Läufer querfeldein schicken.

Am Sonnabend, dem 6. Mai, beginnen die Wettbewerbe um 12 Uhr mit dem ersten Start. Danach sind die Läufer bis 17 Uhr zum Ziel unterwegs. Das Wettkampfbüro wird nahe dem Landhaus Heidehof eingerichtet. Für Interessierte bietet der SV Robotron Dresden jeden Tag einen Kinder-Orientierungslauf und andere Informationen zu der Sportart. Am Sonntag startet um 9 Uhr der Robotron Orientierungslauf, der bis 15 Uhr dauert. (SZ)

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/orientierungslaeufer-kommen-in-die-heide-3674865.html>

---